



Le bienheureux abbé Michael J. McGivney Honoris

Basilique saint Patrick
281, rue Nepean
Ottawa, Ontario, Canada
K1R 5G2



BULLETIN DE NOËL 2024

Alors, est-ce qu'on réfléchit ?

On peut dire que le concept de pleine conscience est devenu de plus en plus populaire au cours des dernières années. Bien que des concepts tels que la méditation soulignent l'importance de rester dans le présent existent depuis des siècles, nous vivons maintenant à une époque où nous en avons plus que jamais besoin. Un autre concept qui est plus que jamais nécessaire de nos jours est la *prévenance*. C'est encore plus rare qu'il y a quelques années, mais cela reste plus important que jamais.

Qu'entendons-nous par prévenance ? La prévenance signifie passer du temps à se mettre à la place des autres. Cela signifie considérer ce qui est dans le meilleur intérêt des autres. Cela signifie réfléchir à ce qui peut faire du bien aux autres. La prévenance consiste à se concentrer sur le fait de prendre soin des autres à travers vos paroles et vos actions. C'est peut-être parce que nous avons tellement de choses à suivre que nous n'avons pas le temps d'être aussi réfléchis que nous pourrions l'être. Beaucoup de choses que nous faisons sont en pilote automatique. Au lieu de cela, nous communiquons le minimum nécessaire car sinon, nous risquons d'être submergés.

Nous ne sommes pas toujours aussi réfléchis que nous pourrions l'être et nous devons faire un effort pour améliorer cela chaque jour. Par exemple, beaucoup de gens n'hésitent pas à annuler des projets avec une autre personne à la dernière minute. C'est une pratique normale pour certains. Si vous y réfléchissez davantage, vous vous rendrez compte que l'annulation des plans signifie que la personne que vous deviez rencontrer a manqué de nombreuses autres opportunités qu'elle aurait pu avoir si vous n'aviez jamais fait de plans en premier lieu.

Il n'y a pas de mal à parler de vos problèmes à votre ami, à condition que vous soyez également à l'écoute de ses problèmes. Réfléchir à ce que votre partenaire aime vraiment avant de lui acheter un cadeau est tellement plus apprécié que de simplement lui offrir quelque chose qui coûte cher en compensation du manque de réflexion. Ce sont quelques exemples du monde personnel.

Dans le monde des affaires, il est tout aussi vital d'être réfléchi. Pour moi, les entreprises qui montrent qu'elles se soucient activement de moi auront ma fidélité. Lorsqu'une entreprise est réfléchie et fait ce qu'elle peut pour m'aider par rapport à quelque chose qui est important pour moi, cela me rend beaucoup plus susceptible de faire plus d'affaires avec elle.

La prévenance n'est pas aussi populaire que la pleine conscience. Comme la pleine conscience, elle nécessite quelques changements simples dans votre façon de penser, mais vous devez le faire de manière cohérente. Lorsque vous le ferez, vous commencerez à remarquer que vous obtenez de bien meilleurs résultats dans tous les aspects de votre vie.

Alors, qu'est-ce que tout cela a à voir avec les Chevaliers de Colomb ? Eh bien, prier pour nos frères dans le besoin, aider notre communauté ecclésiale, aider nos prêtres, soutenir nos écoles et nos programmes de sensibilisation, être là pour aider ou pour soutenir un frère chevalier, c'est être attentionné à bien des égards. Participer aux activités, soutenir l'exécutif et les directeurs de notre conseil est une réflexion réfléchie... Sinon, ils ne seront pas là pour nous. C'est dans cette valeur que nous comprenons que l'abbé McGivney nous a montré et mis en pratique à sa façon lorsqu'il a construit les fondations de l'ordre. Être catholique, c'est en soi être réfléchi et, lorsqu'il s'étend aux autres, non seulement nous aide, mais aussi les autres.

Joyeux Temps des Fêtes!

Je souhaite à tous et chacun de vous, ainsi que vos familles, un Noël et une année bénis, qu'une nouvelle année bénis, saints et sécuritaires.

Bienheureux Michael J. McGivney, priez pour nous.

Michael J. O'Neill,

Président de liaison entre «l'Etat de l'Ontario», « La Guilde du bienheureux Michael J. McGivney » (La Guilde) et « L'Honoris du bienheureux Michael J. McGivney » (L'Honoris)

Pour des prières au bienheureux Michael McGivney et d'autres prières, rendez-vous au site internet: <http://www.michaeljmcgivneyhonoris.ca/indexFr.php>